
Verbandstag 2015 

Protokoll des Kreisverbandstages vom 08.05.2015 um 19.00 Uhr in Niebüll 

 

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung 

Die Veranstaltung wird pünktlich um 19:00 Uhr durch den 1. Vorsitzenden des Tischtennis 

Kreisverbandes Nordfriesland (TTKV NF) Werner Findeisen im Vereinsheim des TSV Rot Weiß Niebüll 

eröffnet. Nach den einleitenden Grußworten gibt der 1. Vorsitzende bekannt, dass später Würstchen 

mit Kartoffelsalat gereicht werden. Der Kreisvorstand hat sich dazu entschlossen die Kosten hierfür zu 

übernehmen.  

Der Gastgebende Verein „TSV Rot Weiß Niebüll“ wird durch Herrn Hans Thiesen vorgestellt. Den Verein 

gibt es seit 126 Jahren und er führt über 2.000 Mitglieder in zahlreichen Sportarten. 

Nach dem kleinen Imbiss begrüßt Werner Findeisen den in Doppelfunktion als 1. Vorsitzenden des 

Nachbarkreisverbands Nord, sowie als 1. Vorsitzenden des Bezirks 1 angereisten Kay Eggers. Kay 

bedankt sich für die allzeit gute Zusammenarbeit und weist auf den Bezirkstag am 19.06.2015 in 

Garding hin. 

Weiterhin wird der 2. Vorsitzende des RSC Husum e.V. Frank Schiefelbein begrüßt, welcher dem 

Plenum den Rollstuhlsport in Kürze vorstellt. Den Verein gibt es seit 32 Jahren und er führt 40 aktive 

und passive Mitglieder in den Sportarten Tischtennis und Tanzen. Der Tischtennissparte wird durch 

acht bis neun aktive Spieler vertreten. Der RSC ist mit drei zweier Mannschaften in den Spielklassen 

der zweiten Bundesliga, Regionalliga sowie Oberliga aktiv.  

Frank schildert, dass der Rollstuhlsport eine Randsportart darstellt und trotz eigenen großen 

Engagements teilweise vor Problemen steht, wie zum Beispiel der Gewinnung von Schiedsrichtern an 

Spieltagen, die vom RCS ausgerichtet werden. Er bittet um Unterstützung, welche ihm wiederum 

zugesprochen wird. Der  TTKV NF will die Rollstuhlsportler u.a. durch Bekanntmachungen der Events 

auf der eigenen Homepage und über die Plattform TischtennisLive.de unterstützen. Weiterhin soll das 

Netzwerk ausgeweitet werden. 

Der 1. Vorsitzende des Tischtennis Fördervereins Jörg Nickel hat sich schriftlich abgemeldet. 

Zudem wird der Präsident des Tischtennis Verbandes Schleswig-Holstein (TTVSH) Hans-Jürgen Gärtner 

erwartet. Dieser trifft verspätet ein. In seiner Ansprache entschuldigt er sich hierfür. Er verdeutlicht, 

dass dem TTSVH auch zusätzliche Kosten entstehen, ähnlich wie im Falle des TTKV NF bezüglich des 

Disziplinarverfahrens, in diesem Falle, wenn es um die Umstellung von TischtennisLive auf ClickTT geht. 

Diese Umstellung muss 2020 zwangsläufig erfolgen. Derzeit ist der TTVSH der größte Nicht-ClickTT –

Verband.  

Auf der Beiratstagung wurde ein Haushalt i.H.V. 480.000,- Euro verabschiedet. Derzeit hat der TTVSH 

keine Rücklagen! Dadurch ist er im Prinzip nicht geschäftsfähig. Bei der derzeitigen Rechtsform haftet 

Herr Gärtner auch für alle Unterverbände des TTVSH, darf aber nicht auf diejenigen Geschäfte Einfluss 

nehmen. Daher ist es wichtig, dass die Unterverbände, wie auch der TTKV NF, ihre Satzungen 

aktualisieren.  

Aufgrund der finanziellen Misere des TTVSH wurde eine Arbeitsgruppe „Finanz und Wirtschaft“ 

gebildet, in der auch Werner Findeisen Mitglied ist. 

Ein Vertreter des Kreissportverbandes Nordfriesland ist nicht anwesend. 

 



TOP 2 Feststellungen der Anwesenheit und des Stimmrechtes 

Es sind 60 von 90 Stimmen anwesend, somit ist der Verbandstag beschlussfähig. 

 

TOP  3 Ehrungen 

Der Sportwart Markus Nissen ehrt die erst- und zweitplatzierten der jeweiligen 

Mannschaftsmeisterschaften im Erwachsenensport. 

Gleiches übernimmt der Schülerwart Frank Germann für den Nachwuchsbereich. 

Der Präsident des TTVSH Hans-Jürgen Gärtner übernimmt die Ehrungen seitens des TTVSH. Hierfür 

bedankt er sich beim Ehrenvorsitzenden Wolfgang Jebsen für jegliche Recherchearbeit.  

Geehrt werden: 

Bronzene Ehrennadel: Stefan Röhr (Rödemisser SV), 10 Jahre Spartenleiter 

   Hauke Bohnert, 5 Jahre Vorstand 

Silberne Ehrennadel: Johannes Hartwigsen (SV Frisia), 15 Jahre Spartenleiter 

   Rüdiger Schultz, 10 Jahre Vorstand 

Goldene Ehrennadel (wird vom Beirat verliehen): Otto Hadenfeldt (SZ Ohrstedt), für jahrelange 

Tätigkeit als Spartenleiter und Beisitzer im Schiedsgericht des TTVSH 

Wolfgang Jebsen regt das Plenum an, Sportfreunde vorzuschlagen, die seitens des TTVSH nicht geehrt 

werden, da sie keine Spartenleiterfunktion innehaben, sich jedoch aufopferungsvoll der 

ehrenamtlichen Tätigkeit im Tischtennis widmen. 

 

Top 4 Berichte 

4.1 der Vorstandsmitglieder 

4.1.1 Bericht des 1. Vorsitzenden Werner Findeisen 

Anfänglich berichtet Werner, dass eine Jugendversammlung in Breklum stattgefunden hat, ferner liegt 

bereits ein neuer Termin für diese Veranstaltung vor. 

Anfang der Spielserie mussten leider zwei außerordentliche Vorstandssitzungen anlässlich eines 

Disziplinarverfahrens stattfinden. 

Werner Findeisen hat an einer Sitzung  des TTVSH teilgenommen. Er gibt bekannt, dass der TTVSH zwar 

an der Internetplattform TischtennisLive festhält, sich aber dem Zugzwang des Deutschen Tischtennis 

Bundes (DTTB) und dem der großen Landesverbände nicht dauerhaft entziehen kann. So wird es 

irgendwann zur Umstellung auf ClickTT kommen, da es niemals eine gemeinsame Schnittstelle 

zwischen den beiden Systemen geben wird. 

An der turnusmäßigen Beiratssitzung des TTVSH Anfang März hat Werner teilgenommen. Hauptthema 

hier war, das die Unterverbände des TTVSH ihre Satzungen auffrischen sollten. Weiteres hierzu folgt 

im späteren Teil. 

Am 01. April 2015 fand eine Vorstandssitzung bzgl. des anstehenden Kreisverbandstages und 

Überarbeitung der Satzung statt. 



Die Sitzung des Kreissportverbandes wurde durch den Ehrenvorsitzenden Wolfgang Jebsen besucht. 

Ferner berichtet Werner, dass derzeit drei TF-Gruppen (Nord/Mitte/Süd) trainieren, an dieser 

Konstellation soll vorerst nichts geändert werden. 

Er weist auf den Spielbetrieb im Kreis und Bezirk hin, dass auch zukünftig keine Plastikbälle eingeführt 

werden müssen. 

Im Damenbereich tut sich erfreulicherweise etwas, indem nach vielen Jahren wieder eine Runde im 

Kreisgedächtnispokal ausgespielt wird. 

Die Mitgliedsbeiträge werden ab 2015 erhöht und es wird eine überarbeitete Satzung geben. 

 

4.1.2 Bericht des 2. Vorsitzenden und Staffelleiter Stefan Schmiedel 

Stefan bedankt sich als Staffelleiter der Erwachsenen- und Jugendmannschaften für den reibungslosen 

Verlauf der Spielserie. Er merkt jedoch an, dass die Anzahl der Verlegungen erheblich zugenommen 

hat. Zukünftig darf ein einmal verlegtes Spiel kein zweites Mal verlegt werden. 

Die Strafrechnungen werden in Zukunft durch das System generiert und per E-Mail an den 

Abteilungsleiter verschickt. Es entstehen keine weiteren Bearbeitungsgebühren, sollte es jedoch zu 

Problemen führen, muss eine Gebühr erhoben werden. 

Stefan weist darauf hin, dass die Meldefristen nicht vergessen werden und bedankt sich für die gute 

Mitarbeit. 

Von R. Deussing (TSV Wiedingharde) und M.  Vollersen (TTC Högel) kommt der Einspruch, warum 20,00 

Euro für eine Jugendfreigabe erhoben werden müssen. Dies sei für die Eingliederung der Jugendlichen 

in den Erwachsenensport nicht gerade förderlich. Da diese Abgabe direkt an den Landesverband TTVSH 

fließt, kann der TTKV NF  hieran nichts ändern. Werner Findeisen schlägt vor, dieses bei der nächsten 

Beiratssitzung zu Wort zu bringen. Rüdiger Schultz weist jedoch darauf hin, dass es eine 

Gebührensatzung des TTVSH gibt, die genauestens kalkuliert wurde. Auch der Präsident des TTVSH 

Gärtner stellt klar, dass die Bearbeitung der Jugendfreigaben einen riesigen Verwaltungsaufwand 

ausmachen und dass ohne Gebühr eine Art Mitnahmeeffekt entstehen würde. 

 

4.1.3 Bericht des Presse- und Schriftwarts Dieter Brack 

Dieter ist entschuldigt abwesend.  

Es gibt jedoch zu berichten, dass es einen neuen Redakteur beim sh:z gibt und seitdem hat sich der 

Umfang der Veröffentlichungen verbessert. 

 

4.1.4 Bericht des Sportwarts Markus Nissen 

Sportwart Markus Nissen, Büdelsdorf, am 8. Mai 2015 
 
Bericht an den Verbandstag in Niebüll 
 
Liebe Sportfreunde 

zum Ende der Saison 2014/2015 möchte ich ein Resümee der abgelaufenen Spielzeit ziehen. 



Florian Andresen (TTC Högel) gewann wie im Vorjahr die Herren-A-Konkurrenz bei den KM in 

Langenhorn/Breklum und vertrat die nordfriesischen Farben bei den LM Damen/Herren in 

Kaltenkirchen, wo er mit 2 Vorrundensiegen als Gruppenzweiter die Endrunde erreichte. Hier zog er 

mit einem 4:2-Satz-Erfolg über Björn Brändl (FT Preetz) ins Achtelfinale ein, wo er gegen Ole 

Markscheffel ausschied. 

In der Damen-A-Klasse konnte Geraldine Kelter ebenfalls ihren Titel verteidigen. Beide gewannen 

den Pokal jeweils zum 3. Mal in Folge. Deshalb ergeht an die Versammlung meine Frage, ob sie die 

Trophäe behalten können, obwohl es eigentlich ein Wanderpreis ist. 

Mit dem Gewinn des Kreisentscheides der Einzelmeisterschaften für Verbandsklassen in Ohrstedt 

konnten sich Udo Martin (SZ Ohrstedt) und Henning Lützen (SV Frisia 03) für den Landesentscheid 

qualifizieren, der am vergangenen Wochenende in Elmenhorst stattfand. Hier erreichte Udo Martin 

in der Doppelkonkurrenz der C-Klasse mit seinem Partner Frank Münz (SV Dissau) das Halbfinale. 

Henning Lützen qualifizierte sich mit seinem Sieg über Sven Bierkant (TV Jahn Kiel) für die 

Endrunde, schied dann im Viertelfinale gegen den späteren Sieger Marcus Möller (Ratzeburger SV) 

aus. 

Die Kreisrangliste beim MTV Leck entschied Silvio Pethke (TSV RW Niebüll) für sich. 

Die Teilnehmerzahlen bei der Seniorenmannschaftsmeisterschaft und beim Kreisgedächtnispokal 

haben im Vergleich zum Vorjahr wieder zugenommen. Am Pokalwettbewerb nehmen 23 

Mannschaften aus 14 Vereinen teil. Für die Seniorenpunktrunde haben sich 7 Mannschaften 

angemeldet. 

Alle Ergebnisse und Presseberichte des Kreisverbandes werden wie gewohnt auf der Homepage 

zeitnah veröffentlicht, einen umfassenden Überblick der Veranstaltungen im TTVSH bietet vor allem 

der Ergebnisdienst von tt-live. 

Für die langjährige Zusammenarbeit mit den Vorstandskollegen, Vereinsfunktionären und Spielern 

möchte ich mich am Schluss meines Berichtes bedanken. 

Mit sportlichen Grüßen 

gez. Markus Nissen 

 

4.1.5 Bericht des Schülerwarts Frank Germann 

Bericht des Schülerwarts zum Kreisverbandstag 2015 

Es war Dies mein erstes Jahr als Schülerwart im TTKVNF. Ein teilweise zwar auch anstrengendes, 

insgesamt aber sehr ereignisreiches, spannendes und schönes Jahr. 

Die verschiedenen Meisterschaften auf Kreisebene wurden reibungslos und ohne Komplikationen 

durchgeführt. Auf Bezirksebene war man im Vergleich mit dem Kreis Nord sehr gut aufgestellt und 

konnte die Mehrzahl der Titel an die Westküste holen. Diese Feststellung gilt auch für die jüngeren 

Altersklassen auf Landesebene, wo insbesondere Jesse Griesbach (TSV RW Niebüll) und Swantje Eckert 

(TSV Nordstrand) mit sehr guten Ergebnissen aufwarten konnten. Im Bereich der älteren 

Nachwuchskräfte ist im Gegensatz hierzu doch noch ein recht großer Qualitätsunterschied zu 

erkennen. Dies gilt es in den nächsten Jahren zu ändern. 

Der Kreisverband war ebenfalls Ausrichter für eine Kreis-Minimeisterschaft. Die Jüngsten waren 

begeistert und mit Elan dabei. Auch Dank einer tollen Schirmherrschaft durch den TTV Koldenbüttel 

war es eine sehr gelungene und schöne Veranstaltung. 



Das Training in den drei TF-Gruppen Nord, Mitte und Süd findet regelmäßig statt. Jedoch soll versucht 

werden, die drei Gruppen häufiger auf einen Wochenendtermin zusammen zu bringen.  

Alle Veranstaltungen für unsere Nachwuchskräfte wurden terminiert und in die verschiedensten Orte 

und Vereine vergeben. Die genaue Aufstellung ist im Netz veröffentlicht. 

Zu unserer Jugendversammlung treffen wir uns am 13.7.2015 in Breklum. 

Hier gibt es insbesondere zum Punkt „Aufstellung zur Punktrunde / Bezirksmannschaftsmeisterschaft“ 

einiges zu bereden. 

Ich freue mich bereits jetzt schon auf die Aufgaben der neuen Saison und blicke positiv gestimmt in die 

Zukunft. Danke! 

Frank Germann 

 

4.1.6 Bericht der Frauenwartin Silke Kohrts 

Silke steht in ihrer Funktion als Frauenwartin bei Fragen und Anregungen jederzeit zur Verfügung. 

Seit Jahren findet der Kreisgedächtnispokal der Damen wieder statt. Acht Zweiermannschaften haben 

sich erfreulicherweise angemeldet. Diese spielen in Viertelfinals vier Teilnehmer für das Final-Four in 

Breklum mit Halbfinale und anschließendem Finale und Platz Drei aus. 

 

4.1.7 Bericht des Schiedsrichterwarts Hauke Bohnert 

Am 08.07.2015 findet ein Schiedsrichterlehrgang in Breklum statt. Hauke berichtet, dass diejenigen 

aus der Liste gestrichen werden, die ihren Ausweis nicht verlängern.  

Bei vergangenen Turnieren ist Hauke aufgefallen, dass einige Spieler den Ball beim Aufschlag nicht aus 

der flachen, offenen Hand hoch werfen. Er fordert Trainer und Betreuer auf ihren Schützlingen die 

Regeln näher zu bringen. 

 

4.1.8 Bericht der Pass- und Karteistell Rüdiger Schultz 

TT-Kreisverband-NF,Rüdiger Schultz,Dorfstr.10-25840 Koldenbüttel                                                                                                                                                                                                                                                  

Jahresbericht Karteistelle Kreisverband Nordfriesland 

In der Spielsaison 2014/2015 waren mit Stichtag 01.01.2015 insgesamt 1139 aktive Mitglieder mit 

gültiger Spielberechtigung gemeldet. Das sind gegenüber dem Vorjahr 8 Mitglieder weniger. 

27 Mitglieder besitzen einen Passivstatus, sodass insgesamt 1166 eine Spielberechtigung besitzen. 

Die Rückrunde 2014/2015 wurde von 539   Spieler/innen absolviert.  

Vergleichbar mit 2013/14 (505) ist ein Anstieg der teilnehmenden Erwachsenen Spielerinnen und 

Spieler erkennbar. 

Spielten in der KL Jungen in der Saison 2013/2014 noch 19 Spieler/innen in 3 Mannschaften, waren 

es in der Serie 2014/2015 - 25 Spieler/innen aus 5 Mannschaften. 



In der KL Schüler gab es 2013/2014 insgesamt 28  Spieler/innen aus 6 Mannschaften, 2014/2015 

waren es 8 Mannschaften  mit 35 Spielern. 

In der 1. KK Schüler spielten 2013/2014 - 29 Schüler/innen in 5 Mannschaften. 2014/2015 waren es 7 

Mannschaften mit 42 Spielern. 

In der 2. KK Schüler spielten 26 Schüler/innen in 4 Mannschaften, 2014/2015 waren es 6 

Mannschaften mit 56 Spielern. 

Hier kann also von einem erfreulichen Fortschritt in der Jugendarbeit gesprochen werden.  

Die Mannschaftszahl stieg von 18 auf 26 Mannschaften und von 102 auf 158 Spieler/innen. 

Rüdiger Schultz 

Karteistelle 

 

4.2 Bericht des Vorsitzenden des Schiedsgerichtes Uwe Schall 

Uwe Schall berichtet, dass das Schiedsgericht auch in der Saison 2014/2015 nicht tagen musste. 

Anschließend bedankt sich Uwe im Namen aller bei Sportfreund Markus Nissen für seine Tätigkeit als 

Sportwart. 

 

4.3 Bericht des Kassenwartes Erk Boysen 

Erk Boysen hat das Amt vor einem Jahr von Thomas Witt übernommen. Er berichtet über einen 

reibungslosen Verlauf. Die Kasse wurde im Vorfeld von den beiden Kassenprüfern kontrolliert. Erk hat 

den Kassenbericht (siehe im Anhang) neuerdings projektbezogen gegliedert.   

Spitzenreiter bei den Einnahmen aus Strafgebühren ist der TTV Koldenbüttel. 

Im abgelaufenen Geschäftsjahr hat der Kreisverband einen leichten Jahresunterschuss erwirtschaftet, 

was auch u.a. mit den zusätzlichen Treffen des Vorstandes anlässlich des Disziplinarverfahrens 

zusammen hängt. 

 

4.4 Bericht der Kassenprüfer Klaus-Dieter Wenig und Kay Eggers 

Seitens der Kassenprüfer Klaus-Dieter Wenig und Kay Eggers gibt es keine Beanstandungen, sodass sie 

die Versammlung um Entlastung bitten. 

 

Top Ehrungen 

5.1 Entlastung des Kassenwartes 

Die Entlastung des Kassenwartes erfolgt einstimmig. 

 

5.2 Entlastung des Gesamtvorstandes 

Bei der Entlastung des Gesamtvorstandes enthält sich dieser, die Entlastung geschieht einstimmig. 

Der Vorsitzende Werner Findeisen bedankt sich bei seinen Vorstandskollegen für die geleistete Arbeit. 



 

 TOP  6 Neuwahlen 

6.1 Neuwahl des 1. Vorsitzenden 

Werner Findeisen: Einstimmige Wiederwahl zum 1. Vorsitzenden. 

 

6.2 Neuwahl des Sportwarts 

Carsten Winkler: Neuwahl erforderlich, da Markus Nissen ausscheidet. Einstimmige Neuwahl zum 

Sportwart. 

 

6.3 Neuwahl der Frauenwartin 

Silke Kohrts: Einstimmige Wiederwahl zur Frauenwartin. 

 

6.4 Neuwahl des Jugendwarts 

Frank Germann: Neuwahl erforderlich, da Janne Ovens sein Amt niederlegt. Frank übernimmt das Amt 

in Doppelfunktion. Die Jugendversammlung wird ihn wählen. 

 

6.5 Neuwahl des Schiedsrichterwarts 

Hauke Bohnert: Einstimmige Wiederwahl zum Schiedsrichterwart. 

 

6.7 Neuwahl der Vorsitzenden des Schiedsgerichts 

Uwe Schall Einstimmige Wiederwahl zum Schiedsgerichtsvorsitzenden nebst Beisitzern Hans-Werner 

Knutzen, Oskar Stange, sowie den Ersatzbeisitzern Johann Vollersen und Alfred Kobarg. Einstimmige 

Wiederwahl. 

 

6.8 Neuwahl der Kassenprüfer 

Frank Schiefelbein: Einstimmige Neuwahl, da Kay Eggers ausscheidet. Klaus-Dieter Wenig bleibt noch 

für ein Jahr. 

 

Top 7 Anträge 

Antrag des Vorstandes auf Neufassung der eigenen Satzung. Ein Vorschlag wurde im Vorfeld per Post  

an alle Vereinsvorsitzende und Vorstandsmitglieder verschickt.  

Im Rahmen einer sogenannten „Großvereinsregelung“  wird die wirtschaftliche und finanzielle 

Eigenständigkeit des Kreisverbandes sichergestellt. Der Kreisverband kann dann selbst weiter über 

seine Mittel verfügen; hier hätte es u.U. zu Änderungen kommen können. Der Kreisverband NF selbst 

wird als selbständige Untergliederung des TTVSH  mit dem Status der Gemeinnützigkeit beim 

Finanzamt Flensburg geführt,  erhält eine eigene Steuernummer und muss entsprechend Rechenschaft 



ablegen. Er kann Spenden entgegennehmen und (über den TTVSH) steuerlich formgültige 

Spendenbescheinigungen ausstellen lassen.  Die Haftung der handelnden Personen richtet sich nach 

dem BGB.  

Für die Vereine im Kreisverband ändert sich nichts. 

Im gleichen Zuge wird die Ehrenordnung angepasst. 

Satzung sowie Ehrenordnung werden einstimmig angenommen. 

Der Beirat des TTVSH muss der neuen Satzung noch zustimmen, dann ist sie wirksam. 

  

Top 8 Termine mit der Vergabe der Meisterschaften und Turniere 

Werner Findeisen gibt bekannt, dass der ausrichtende Verein für Nutzung der Halle neuerdings eine 

Entschädigung von 40,- Euro anstatt 25,- Euro erhält. 

Frank Germann gibt bekannt, dass es ab sofort eine Ordnung zur Übernahme bei überregionalen 

Veranstaltungen geben wird. Diese ist auf der Homepage hinterlegt. Anträge hierfür müssen an den 

Kassenwart Erk Boysen gehen. 

Die Vergabe der Meisterschaften erfolgt problemlos, siehe Terminkalender im Anhang. 

 

Top 9 Verschiedenes 

Klaus-Dieter Wenig ist beim Prüfen des Kassenberichts aufgefallen, dass laut Wettspielordnung 

Strafgebühren von Jugendlichen um 50% zu kürzen sind. Stefan Schmiedel wird dies ab sofort 

berücksichtigen 

Frank Germann will prüfen, ob die TF-Spieler einen Obolus in Höhe von 20,- Euro pro Jahr für die 

Teilnahme am Training zu zahlen haben. 

Malte Vollersen spricht nochmal das Thema Plastikball an. Da es in den Kreis- und Bezirksligen keine 

Vorgabe gibt, empfiehlt der Vorstand den Zelluloidball als Spielball.  

Hauke Bohnert kündigt das Breklumer 2er-Mannschaftsturnier an, dieses wird am 29.08.2015 

stattfinden.  

Johannes Hartwigesen fragt, warum es keine Berichterstattung bei den Bezirksligadamen gibt. Dies 

liegt am Redakteur.  

Werner Findeisen bedankt sich mit einem Präsent bei Markus Nissen für seine langjährige Arbeit als 

Sportwart. 

Um 22:27 Uhr bedankt sich der 1. Vorsitzende des Tischtennis Kreisverbandes Nordfriesland für die 

Aufmerksamkeit und schließt die Veranstaltung. 

 

Silke Kohrts 


